

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: 5012-05.02

Stuttgart, 18.09.2008

## Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion
Datum 12.08.2008
Betreff Situation beim "High Noon" in der Lazarettstraße 8

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Zu 1.:

Die Beschwerden von Anwohnern sowie Passanten über Beeinträchtigungen, die im Zusammenhang mit dem in Trägerschaft des Caritasverbandes für Stuttgart e. V. erbrachten niedrigschwelligen Angebot „High Noon“ stehen, sind der Stadtverwaltung seit Mitte Dezember 2007 bekannt.

Die immer wieder als misslich empfundene Situation ist dadurch entstanden, dass seit August 2007 ein Rauchverbot in den Räumen verhängt wurde und die zeitweise Unterbringung der Substitutionsambulanz aus der Hauptstätter Str. 108 während der Zeit des dortigen Umbaus von Oktober 2007 bis Februar 2008 erfolgte.

Seit März 2008 ist die Substitutionsambulanz wieder in Betrieb. Seither ist zu beobachten, dass deutlich weniger Klientel des „High Noon“ auf der Straße oder dem Gehweg steht und somit die Beeinträchtigungen von Anwohnern und Passanten eindeutig abgenommen haben.

Zu 2.:

Stadtverwaltung und Träger haben im August 2008 eine Lösung entwickelt und verabredet. Durch entsprechende Umbaumaßnahmen im Erdgeschoss des „High Noon“ wird voraussichtlich noch im Jahr 2008 wieder das Rauchen in einem Raum bei gleichzeitigem Schutz der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vor einer Rauchbelästigung möglich sein.

Die Stadtverwaltung geht davon aus, dass die getroffenen Maßnahmen wirken und sich die Situation rund um das „High Noon“ entspannt.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler  
<Verteiler>